



Catean propiedades vinculadas a 'Alito'

ÓSCAR USCANGA

CAMPECHE.- Un predio aledaño a la casa de Alejandro "Alito" Moreno, líder nacional del PRI, donde instaló un boliche fue cateado ayer por elementos de la Fiscalía de Campeche para hacer una delimitación.

Se trata de una propiedad en el Fraccionamiento Lomas del Castillo a nombre del arquitecto Juan José Salazar Ferrer, quien ha trabajado para Moreno en distintas obras.

El Fiscal estatal, Renato Sales, aseguró que siete de 29 propiedades ubicadas en una amplia área exclusiva están a nombre de Moreno. Las otras 22 están a nombre de otras personas a pesar de que están conectadas con el



Además de los cateos, la fiscalía aseguró predios.

domicilio del priista. La Fiscalía cateó en total 22 predios.

"Lo que estamos realizando es delimitar con claridad, con peritos", las propiedades, dijo Sales y que el procedimiento es parte de una indagatoria por enriquecimiento ilícito contra Moreno.

En otro predio aledaño a su casa, "Alito" construyó un salón de fiestas, pero el lugar está a nombre de una mujer.

'VECINOS'

La Fiscalía de Campeche realizó cateos en 22 predios aledaños a la residencia de "Alito", que están a nombre de otras personas, pero que están integrados a la propiedad como el área de boliche (foto).



GoogleMaps



Aseguran 22 propiedades junto a residencia de ex Gobernador

Buscan en Campeche testaferreros de 'Alito'

Indagan a priista por enriquecimiento y uso de recursos de procedencia ilícita

OSCAR USCANGA

El Gobierno de Campeche se lanzó ayer otra vez contra Alejandro Moreno Cárdenas. Al menos 22 propiedades ubicadas junto a su residencia, en la capital del estado, fueron cateadas y aseguradas por la Fiscalía local a tres personas diferentes señaladas como "prestanombres" del líder nacional priista.

El operativo ministerial se realizó en predios ubicados en la Calle Privada del Castillo, en el Fraccionamiento Lomas del Castillo, los cuales son aledaños a la residencia de 7 mil metros cuadra-



Operativo efectuado ayer en el Fraccionamiento Lomas del Castillo, en Campeche, donde tiene su residencia Alejandro Moreno, líder nacional del PRI.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	1,3	21/07/2023	LEGISLATIVO

dos del ex Gobernador de la entidad.

El titular de la Fiscalía General del Estado, Renato Sales Heredia, aseguró que la diligencia se realizó para delimitar las colindancias de esas propiedades que se encuentran en la carpeta de investigación CI-2-2023-3581, que persigue el delito de enriquecimiento ilícito.

“Una diligencia de cateo en predios colindantes a la propiedad del ex Gobernador, no en la propiedad del ex Gobernador, que quede bien claro, la diligencia de cateo no versa sobre las propiedades del ex Gobernador, sino que están a nombre de otras personas y que colindan, es lo que estamos realizando en el cateo, es delimitar con claridad estas colindancias con peritos”, expresó en entrevista durante el operativo.

“Son 29 propiedades, son 22 predios colindantes, porque 7 a nombre del ex Gobernador y 22 a nombre de otras personas. ¿Por qué?, pues es parte de la carpeta de investigación. Enriquecimiento ilícito por operaciones con recursos de procedencia ilícita”, detalló.

Fuentes de la FGE aseguraron a Grupo REFORMA que se presume que las

propiedades están a nombre de otras personas para lograr evadir impuestos.

El 4 de julio de 2022, la residencia de “Alito”, con una extensión de 7 mil metros cuadrados y con una estimación comercial de 50 millones de pesos, fue cateada también por la FGE, como parte de la indagatoria CI-2-2022-3142, por presunto lavado de dinero y evasión fiscal.

Dos semanas antes, la misma institución había realizado inspecciones ministeriales afuera de esta y otras propiedades localizadas sobre la Privada del Castillo, ubicada a escasos cinco minutos del Malecón de la capital estatal.

A Moreno lo acusan de adquirir entre 2012 y 2015, cuando fue diputado federal, al menos 13 terrenos en Lomas del Castillo, sin declararlos a su nombre y bajo presuntas irregularidades.

Tras los cateos de 2022, la Fiscalía General de la República (FGR) reveló que también indagaba al dirigente del PRI por cinco delitos federales, entre ellos enriquecimiento ilícito, defraudación fiscal y lavado de dinero.

La bancada de Morena en el Congreso de la Unión impulsó el inicio de un proceso de desafuero en contra

de un priista y a mediados de agosto de ese año, el Fiscal de Campeche pidió a la Cámara de Diputados la declaración de procedencia contra el priista por enriquecimiento ilícito, delito que alcanza una pena de hasta 25 años de prisión.

Sin embargo, el proceso se detuvo cuando el PRI creó una iniciativa para avalar la militarización de la Guardia Nacional.



Propiedades bajo lupa

No es la primera vez que la Fiscalía de Campeche, en el Gobierno de la morenista Layda Sansores, realiza revisiones a propiedades del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno.

2022



JUNIO 14. Agentes inspeccionan por fuera la residencia de 7 mil metros cuadrados del ex Gobernador campechano en la Calle Privada del Castillo del exclusivo fraccionamiento Lomas del Castillo. Se investiga al priista por enriquecimiento ilícito, fraude fiscal, lavado de dinero, abuso de autoridad, peculado y uso indebido de atribuciones y facultades.

JULIO 4. Como parte de la indagatoria, la Fiscalía del Estado catea la residencia del líder priista. El titular de la dependencia, Renato Sales, explica que el objetivo fue verificar los materiales de construcción usados en el inmueble y las obras de arte en su interior. En redes sociales circula un video en el que se exhiben las comodidades del inmueble.

JULIO 5. En el programa Martes del Jaguar, la Gobernadora arremete contra el priista y asegura que su casa es como "un hotel de lujo". Ante críticas por el operativo de la Fiscalía, en el que se ve a policías forzando la entrada, la morenista asegura que las acciones fueron legales, pero no precisa si se comprobó algún delito.